

Convoca sector patronal a una alianza nacional anticorrupción

■ Advierte Coparmex que este fenómeno equivale al 9% del PIB ■ Es necesario un acuerdo con todos los gobernadores y el Congreso de la Unión ■ Se debe combatir el flagelo con un plan estratégico transexenal

POR ALEJANDRO DURÁN

El sector patronal hizo un llamado al presidente Felipe Calderón y a los gobernadores a impulsar una alianza en contra de la

corrupción, ya que ésta representa, en promedio, 10 por ciento de los ingresos de las empresas.

VEA: SECCIÓN FINANZAS

